

Fecha: 05-02-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Cartas
Título: CARTAS: Un viaje que cambia vidas

Pág.: 8
Cm2: 125,1
VPE: \$ 161.754

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

abiertos de asombro, sonrisas espontáneas y silencios atentos frente a lo desconocido. Fui testigo de su entusiasmo al descubrir que el espacio, la ciencia y la exploración eran alcanzables y cercanos.

Experiencias como esta dejan huellas que permanecen. Fortalecen la autoestima, despiertan la curiosidad y construyen confianza. A veces basta un momento para que una niña o un niño comience a verse a sí mismo de otra manera.

Este viaje fue un reconocimiento a su compromiso con asistir al jardín infantil y a la escuela, pero también una señal para el país: cuando valoramos la educación desde los primeros años, los resultados son transformadores.

Chile tiene el desafío y la oportunidad de comprometerse decididamente con la educación parvularia, no como una etapa de transición, sino como una base fundamental del desarrollo humano. Es en estos primeros años donde se forma la relación con el aprendizaje, la curiosidad y el deseo de seguir aprendiendo.

Las niñas y los niños esperan explorar, descubrir y sorprenderse. Por eso, nuestras salas deben transformarse en lugares vivos, donde aprender sea una experiencia significativa, donde el juego, la exploración y el asombro sean parte central del proceso educativo.

El viaje Haz que Despeguen nos recordó algo esencial: creer en la infancia no es sólo un discurso, es una decisión concreta. Porque cuando una niña o un niño despega, no sólo cambia su vida: también cambia el futuro de nuestro país.

MARÍA DE LA LUZ GONZÁLEZ

Directora ejecutiva
Fundación Educacional Oportunidad

Seguridad vial, el desafío que vuelve cada verano

Señor Director:

Enero y febrero marcan uno de los períodos más intensos del año en las carreteras del país. Millones de personas se desplazan hacia destinos turísticos, mientras el transporte de carga y pasajeros mantiene su operación habitual para sostener el abastecimiento. Esta convivencia inevitable entre autos particulares,